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Le réalisateur : 

    Robert Guédiguian 

Les acteurs: 

   Ariane Ascaride = Sylvie 

  Jean-Pierre Darroussin = Richard 

 Gerard Meylan = Daniel 



 Anaïs Demoustier = Mathilda 

 Robinson Stevenin = Nicolas 

 Lola Naymark =  Aurore 

 Grégoire Leprince-Ringuet = Bruno 

 

 

 



Questions de discussion : 

1. Résumez le film. Quels sont les thèmes abordés ? Quelles étaient les séquences 
les plus marquantes pour vous ?  

Summarize the movie. What are its major themes? What sequences made the greatest 
impression on you? 

2. Quel est le style visuel de ce film? Aimez-vous la bande-son?  

How would you describe the visual style of this movie? Did you like the soundtrack? 

3. Décrivez Marseille. Cette ville est protagoniste du film autant que les 
personnages. Quels sont les quartiers de la ville que vous voyez? 

Describe Marseille. This town is a character in the movie as much as the actors. What 
are the neighbours that you see?  

4. Faites la liste des professions des trois couples protagonistes. Qui sont ces 
personnages, quelles sont leurs valeurs, quels sont leurs objectifs? 

Make a list of the jobs the main three couples do. Who are they? What are their values? 
What are their objectives? 

5. Que s’est-il passé avec Daniel? Pourquoi était-il en prison? 

What happened to Daniel? Why was him in prison? 

6. “Tout cash” : pourquoi l’enseigne est-elle si importante? 

“ All cash” : why the store sign is so important?  

7. Notez au moins un des haikus écrits par Daniel? 

Write at least one haiku by Daniel ? 

8. La liberté et la prison; les rapports de pouvoir; l’uberisation : y a-t-il de l’espoir 
dans ce film?  

Freedom and prison ; power dynamics; uberisation : is there any hope in this movie? 

9. Que pensez-vous de la fin? 

What is your opinion about the end of the movie? 

10. “Sic transit Gloria mundi” : Qu’avez-vous pensé  du titre avant de regarder le 
film et après l’avoir regardé? 

“ Sic transit Gloria Mundi” : what did you think about this Latin title before and after 
watching the movie? 

 

 


